

# Faschingsschießen im Zeidlerhof

Zur ihrer Faschingsfeier luden die Zeidlerschützen alle Mitglieder des Zeidler - und Volkstrachtenvereins in den Zeidlerhof ein. Begonnen wurde mit dem Faschingsschießen, kombiniert aus Scheibenschießen mit Spaßwertung aus Würfeln und Spielkarten ziehen. Weiter ging es im dekorierten Saal mit der Siegerehrung, wo als Sieger Jens Christian und als letzter Richard Engelhardt sich jeweils über eine Flasche Sekt freuen durften. Die gute Stimmung, untermalt durch den Vereins DJ Karl Ludewig, wurde noch durch das Männerballett von Feucht-fröhlich getoppt. Als Anerkennung für ihre guten Leistungen im Sport - und Jugendbereich wurde der Sportleiter der Zeidlerschützen Christian Fehler und die Jugendleiterin der Trachtler Martina Riedel mit einem Orden ausgezeichnet. Die Bemühungen der Organisatoren wurde mit mehr Narren als in den letzten Jahren belohnt. Unter den Besuchern und Gästen wurde die originellste Maskierung durch eine Jury prämiert und mit einer Flasche Sekt belohnt. Anneliese und Peter Korb sorgten durch eine Sketcheinlage über ein frisch verheiratetes Paar im Urlaub, das eine Ansichtskarte schreibt, für Lacher. Der Abend wurde mit Tanz und Heiterkeit fortgesetzt.

Volker Ehmann



Maskenparade zur Prämierung ↑

↓ Männerballett Feucht-fröhlich

